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Conseil d’école du 23 juin 2011 à 18h 

 
Aménagement pédagogique des écoles élémentaires 

Michel Ballion et Jean de la Fontaine Le Barp 
 

Présents: 
 

Enseignants: Mme Capdepont, Mme Trouilh, Mme Laulom, Mme Picabéa, Mme Dupouy, M. 

Boué, M. Lacaze, M. Belou, M. Cavé, Mme Malvaud.  

  
Parents: 
 

AAPE: M. Lombard, Mme Letullier, Mme Guillo et M. Sévin.  

 

FCPE: Mme Dutartre, M. Laplace-Treyture, Mme Souny (Mme Villedary excusée).  

 

Mairie: M. Sarrazin (excusés: M. Grégoire et Mme Dornon)  

 
DDEN: Mme Muyard.  

 

1. Organisation du temps scolaire: 
 

• Effectifs prévus pour la rentrée et répartition des classes, carte scolaire:  
 

40 CP,  51 CE1, 40 CE2, 32 CM1 et 45 CM2: 208 élèves 
 

Ballion: 

2 CP  2 CE 1 ou CP/ CE1 + CE1 
1CM1 et 2 CM2 
162 élèves 
 

Haureuils: 

1CE2 et 1CE2 / CM1 (6) 

46 élèves 

Les familles du secteur ayant obtenu un logement à Mougnet restent affectées ici.  

Carte scolaire revue : la 2e tranche de Mougnet, Le Lucandreau et la résidence « La forêt » (erreur 
au départ) vont être affectés à notre secteur. La décision doit d’abord passer en conseil municipal.  

 

• Bilan des projets RRS + défi lecture, perspectives: problèmes de budget RRS: 

Le contrat va jusqu’en 2013. Le taux d’encadrement est préférentiel mais il n’y a plus de budget.  

Artothèque: les enseignants sont satisfaits mais il reste un problème de budget notamment pour les 
transports.  

Comité lecture: pas de budget pour l’achat des livres.  
 

Proposition du collège de Salles pour améliorer la situation : achat de livres pour le comité lecture 
cycle II et mise en place d’un projet sciences cycle III.  

Les parents d’élèves demandent une étude pour avoir un bus au sein de la commune du Barp.  

 

• Défi lecture: 

A Biganos cette année, le fonctionnement du défi lecture ainsi que sa mise en place n’a pas satisfait 
les professeurs du collège. 
 

Le projet a abouti sur la création d’un trivial poursuite à partir de différents thèmes et différents 
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types d’écrits. Pour les professeurs du collège il n’y avait pas beaucoup de liens avec les 

programmes.Les enfants ont apprécié.  
Une proposition de rallye mathématiques a été faite dans le cadre de la liaison CM2 / 6ème pour 

l’année prochaine.  

 
 

 Bilan de la fête des écoles, perspectives pour 2012: 

Le bilan est  positif pour les enfants et les parents.  

Déception de certains parents concernant l’absence de spectacle.  
Au niveau de la nourriture, les parents et les enseignants ont constaté un manque au niveau des 
stocks. 
 

Recettes buvette: 652, 50 
Dépenses: 242,65 

Bénéfices: 409,85 
Tombola: 202 

 
Bénéfices total: 611,85 

Les bénéfices ont été partagés entre les 2 écoles au prorata du nombre de classes.  

A priori, reconduction de la même formule pour l’an prochain.  
 

Les enseignants remercient la mairie pour les installations. 

 

2. Mairie: 
 

 Maintenance du matériel / travaux: 

 

Ballion: 

Le cahier des travaux n’est pas très suivi.  

Les enseignants demandent l’extension de la sonnette jusqu’à la salle des maîtres.  
Il faudrait refaire les lignes de délimitation des jeux dans la cour, la peinture sur les bancs et 
remplacer les grilles de caniveaux cassées. Néons à vérifier un peu partout.  

Changer les roulettes du fauteuil du bureau ou changer le fauteuil.  
 

Parents: serait- il possible de demander aux employés municipaux de venir plus régulièrement dans 

l’école pour l’entretien ?  
 

Concernant les classes, il faudrait régler les tables dans la classe de Mme Laulom pour des Ce1. 
 

Entretien de la cour: que va-t- il se passer ? 
 

Haureuils: 

Pour le PPMS il faudrait : des réserves d’eau, des couvertures de survie, des lumières…  

M. Belou aimerait (dans la mesure du possible) des tests réguliers de la sirène d’Haureuils ( 1er 
mercredi du mois).  

Le terrain goudronné dans la cour va être refait.  

 

 Budgets de fonctionnement des écoles: 

Identique à l’année dernière. Pour l’année prochaine, il serait souhaitable que les budgets suivent 
l’inflation. 
 

 Demandes d’équipement: 

Ballion: Des ordinateurs avec internet dans les classes.  
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 Projet de réhabilitation de Ballion ( cour et bâtiments): 

Première étape, l’école a été visitée par la société mandatée par la mairie. Le rapport sera fourni en 

septembre/ octobre. Les parents d’élèves seront informés des réunions à venir.  
 
 Gestion de l’afflux de population: 

Les nouveaux habitants de la 2e tranche de construction de Mougnet iront à Ballion ou à Haureuils 
mais pas à Lou Pin Bert.  

 

3. Points supplémentaires parents d’élèves: 
 

FCPE: 
 

 Sécurité autour des écoles: 

Concernant le passage des Lutins à Ballion, un appel d’offre est en cours pour un passage surélevé 
entre le feu et le carrefour. 

Problèmes au niveau du stationnement. Certains parents ne respectent pas les règles de sécurité 
malgré de nombreux rappels. La police municipale ne devrait-elle pas verbaliser ? 

 

 Piscine à la rentrée prochaine: 

Rien de nouveau en ce qui concerne la circulaire de novembre 2010. C’est celle de 2004 qui est 

donc applicable mais le ministère peut décider n’importe quand de mettre en application la dernière.  
Les élèves y vont depuis maintenant 3 ans donc les Instructions Officielles doivent s’appliquer, 
c’est-à-dire que, chaque élève devant faire 3 modules dans sa scolarité primaire, n’iront plus à la 

piscine que les CP, les CE1 et les CE2, les CM pouvant faire 1 cycle supplémentaire lié à un proje t 
particulier. Si trop de créneaux ont été commandés, faire le plus rapidement possible l’avenant avec 

la CDC. 
 

AAPE: 
 

 Cour d’école: comment faire pour rendre la cour accessible l’année prochaine? Système 
d’arrosage ?  

      Les parents, les enseignants et les élèves s’inquiètent de l’état du terrain herbeux après une   
année de non utilisation. 

 

 Nouvelle tarification APS / ALSH:  
 

Nouveau système mis en place. Il faudrait alerter les parents en cas de solde négatif.  

 

 

 Les secrétaires :        Les directeurs : 

  

 S. Cavé, V.  Dutartre      I. Capdepont,  P.Belou 


